

SURE Information / 20.12.2024

Start | Kontakt

20.12.2024



NUTS2-Werte

Die BLE hat mit dem 20. Informationsschreiben vom 26.11.2024 zu Nabisy ihre Position bezüglich der neuen NUTS2-Werte für Deutschland dargelegt.

Demnach sind die von Deutschland bei der EU-Kommission eingereichten Werte, die für 17 von 38 NUTS2-Gebieten sowohl für mineralische als auch organische Böden ausgewiesen sind, zu verwenden.

[weiterlesen](#)

NUTS2 values

The BLE has set out its position on the new NUTS2 values for Germany in the 20th information letter dated November 26, 2024 on Nabisy.

Accordingly, the values submitted by Germany to the EU Commission, which are designated for 17 of 38 NUTS2 areas for both mineral and organic soils, are to be used.

[Read more](#)

FLIK-Suche

In der FLIK-Suche (<https://flik-suche.de>) zur Ermittlung des Flächenstatus zum Referenzzeitpunkt 01.01.2008 stehen ab Anfang der KW 51 neue Funktionen zur Verfügung:

Die bei Auswahl einer Fläche im linken Fenster „Flächen Info“ erscheinenden Kürzel werden jetzt zusätzlich in Klarschrift dargestellt. Die Vielzahl unterschiedlicher in den Bundesländern verwendeten Abkürzungen für zum Teil gleiche Flächenarten waren nicht immer selbstverständlich. Durch die zusätzliche handschriftliche Darstellung sind die Angaben jetzt eindeutig.

[weiterlesen](#)

FLIK search

New functions are available from the beginning of week 51 in the FLIK search (<https://flik-suche.de>) for determining the area status as of the reference date of January 1, 2008:

The abbreviations that appear when you select an area in the left-hand window "Flächen Info" are now also shown in plain text. The large number of different abbreviations used in the federal states for some of the same types of area were not always self-explanatory. The additional, plain text representation makes the information clear.

[Read more](#)